



**Contact média seulement :**  
**Elodie Girardin-Lajoie**  
Relationniste, médias et analystes  
Communications corporatives  
Téléphone : 514 380-7772  
Mobile : 514 516-7772

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

## **Les clients de Vidéotron pourront atteindre de nouveaux sommets avec la Galaxy Tab<sup>MC</sup> de Samsung**

**Montréal, le 16 mars 2012** – Vidéotron est fière d'annoncer l'arrivée, le 21 mars prochain, d'une troisième tablette dans sa gamme de produits avec le lancement de la Galaxy Tab<sup>MC</sup> 10.1 4G de Samsung. Reconnue pour son écran tactile HD de 10,1 pouces et son système d'exploitation Android 3.2 optimisé, la Galaxy Tab 10.1 4G de Samsung promet de propulser l'expérience multimédia à un niveau supérieur.

Cette nouvelle tablette affiche des images impressionnantes et des couleurs éclatantes grâce à son écran ACL haute résolution de 10,1 pouces. Elle permet ainsi de regarder, d'enregistrer et d'envoyer des vidéos en haute définition. De plus, ses contours lisses et son design stylé et ergonomique sont tout indiqués pour les personnes qui aiment avoir leur tablette à portée de main. En effet, la tablette mesure 8,6 millimètres d'épaisseur et ne pèse que 565 grammes.

### **Android 3.2 : plus rapide et plus efficace**

La Galaxy Tab<sup>MC</sup> 10.1 4G de Samsung utilise le système d'exploitation Android 3.2, un système optimisé pour les tablettes. Ce navigateur Android permet d'accéder aux sites Web et aux animations FlashMD. Les nouvelles fonctions d'Android 3.2 comprennent aussi une barre d'état affichant les notifications, un gestionnaire de tâches amélioré et la reconnaissance vocale « mains libres » intégrée à des services Google, tels que le Gmail et Google Maps. De quoi simplifier la vie de tous les utilisateurs!

### **Performante, où que vous soyez**

Vous êtes en déplacement? Grâce au performant réseau 4G de Vidéotron ou à une connexion Wi-Fi, vous pouvez accéder à votre contenu préféré, peu importe l'endroit où vous vous trouvez. Avec une vitesse de pointe pouvant atteindre jusqu'à 21 Mbit/s, cette tablette est parfaite pour naviguer et télécharger rapidement les applications de votre choix.

### **Plusieurs applications préinstallées!**

Afin de proposer la meilleure expérience de divertissement qui soit, Vidéotron a même préinstallé plusieurs applications, dont illico web, Mes livres - Archambault, Clin d'œil et l'édition électronique du *Journal de Montréal* et du *Journal de Québec*. Pour une durée limitée, à l'achat de la Galaxy Tab<sup>MC</sup> 10.1 4G de Samsung, Vidéotron offre un an d'abonnement gratuit aux éditions électroniques du *Journal de Montréal* et du *Journal de Québec* ainsi qu'une carte-cadeau de 35 \$ échangeable contre du contenu numérique sur archambault.ca

La Galaxy Tab<sup>MC</sup> 10.1 4G de Samsung est offerte à partir de 399,95 \$, avec bénéfice consenti sur 36 mois. Pour en savoir plus sur la Galaxy Tab<sup>MC</sup> 10.1 4G de Samsung et sur les autres tablettes de la gamme d'appareils mobiles de Vidéotron, visitez le [videotron.com/service/mobile/tablettes](http://videotron.com/service/mobile/tablettes)

**Vidéotron** ([www.videotron.com](http://www.videotron.com)), filiale à part entière de Quebecor Media inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2011, Vidéotron comptait 1 861 500 clients à son service de télédistribution, dont 1 400 800 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 332 500 clients à ses services par modem câble au 31 décembre 2011. À cette date, Vidéotron avait activé 290 600 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 205 300 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une septième année consécutive, le prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, décerné par le journal *Les Affaires*, selon un sondage Léger Marketing.

Suivez-nous sur le Web | [facebook.com/videotron](https://facebook.com/videotron)  
Suivez-nous sur Twitter | [twitter.com/videotron](https://twitter.com/videotron)